

冬のアグリフェアを開催しました

恒例の冬のアグリフェアを11月25日(土)に開催しました。今年もシクラメンやポインセチア、花壇用花苗等を求めて多くの方が来場してくださいました。



シクラメンの販売



ポインセチアの販売

また、バイオビジネスコースは各種の冬野菜、フードビジネスコースは米粉パンなど、日頃のコース学習の成果を販売。こちらもすぐに完売する人気でした。



パンジー・葉ボタンなどの寄せ植え



大人気の野菜販売

園芸福祉コースの、松ぼっくりを使った子ども向けのクリスマスツリー作りも人気でした。



クリスマスツリー作り



長い列が続くパン販売

環境大臣賞を受賞！

環境工学コースヤリタナゴ保護活動

環境省主催の第57回全国野生生物保護活動発表大会が、11月29日（水）に環境省で開催されました。

高等学校は全国から11校が出場し、それぞれの研究・活動について発表を行いました。本校環境工学コースは「小川の未来を考える一群馬県藤岡市におけるヤリタナゴ保護活動一」と題して発表を行い、最優秀賞である環境大臣賞に選ばれました。

日本造園学会関東支部大会

審査員特別賞受賞！

12月9日・10日（土・日）に前橋工科大学を会場に日本造園学会関東支部大会が開催されました。この大会の「事例・研究発表会」に本校環境土木科の4つのグループが指導の先生とともに参加しました。このうち町田昇胡さん（藤岡東中卒）、堀越康介さん（藤岡東中卒）、設楽心愛さん（藤岡東中卒）、相川英士さん（玉村中卒）、新井葵さん（入野中卒）、高橋一彰先生、新井健司先生による「アメリカザリガニのモニタリング調査」が審査員特別賞を受賞しました。

第8回 体育大会 総合優勝は2年A組

12月14日（木）・15日（金）の2日間、第8回となる体育大会を行いました。

2日間の熱戦の結果、2年A組が総合優勝を果たしました。なお、準優勝3年B組、3位は1年C組でした。



ミニサッカー



玉入れ



ドッジボール



綱引き



クラス対抗リレー